INFORME SEMANAL – GOBIERNO DE SANTA ISABEL

EMPRENDIENDO SUEÑOS: HERRAMIENTAS PARA EMPRENDEDORES Y COMERCIANTES

El Gobierno local, con su clara decisión de acompañar a quienes invierten y arriesgan en busca de sus sueños, pone a disposición de nuestra gente un ciclo charlas y capacitaciones para potenciar y mejorar cada emprendimiento y comercio local. El jueves 23, en el Complejo Cultural y a cargo de Ezequiel Coello, decenas de isabelenses participaron del primer encuentro con gran entusiasmo y alegría. ¡Todavía estás a tiempo de ser parte!

COMENZÓ EL CURSO COMUNAL DE LENGUA DE SEÑAS

Un pueblo inclusivo y para todos es prioridad, por ello el Gobierno local puso en funcionamiento el taller de Lengua de Señas, totalmente libre y gratuito, a cargo de la Profesora Maira Bilós. ¡Sábado por medio, a partir de las 10 hs. en la Estación de Ferrocarril, este importante y necesario dispositivo te espera para adquirir nuevos conocimientos y compartir en grupo el aprendizaje, te esperamos!

LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y GRATUITA COMO INVERSIÓN

Complementando la tarea diaria de nuestras escuelas, el Gobierno local y su Presidente Comunal Pablo Giorgis siguen sosteniendo y generando herramientas para fortalecer la educación de los isabelenses en sus diferentes etapas: Gabinete Psicopedagógico, clases de apoyo, becas de ayuda económicas y de transporte, punto digital, FAE, Casa del Estudiante y becas en la Universidad de Quilmes mostraron una inversión el mes de abril de 8 millones y medio de pesos, marcando con claridad que la educación es prioridad.







COMENZÓ EL CURSO COMUNAL DE JARDINERÍA

Este miércoles 21, comenzó el curso dictado por el Ingeniero Cristian Trepac, orientado a jardinería y parquización, ofreciendo herramientas teóricas y prácticas para todo el que quiera aprender o mejorar en el oficio y también para los que prefieren adquirir dichos conocimientos para uso doméstico. Este espacio de formación, libre y gratuito, se suma al abanico interminable de oportunidades que la gestión comunal pone a disposición de nuestra gente.

UN PROYECTO PARA MI PUEBLO

El Gobierno local, apostando a la participación y protagonismo de nuestros vecinos, sigue adelante con esta propuesta, en la cual de manera personal o grupal podés transformar una idea en proyecto, que pueda dar respuesta a problemáticas históricas o nuevas demandas de nuestro pueblo. El plazo de presentación concluye en setiembre y podés acceder a las bases y condiciones en la pagina web oficial. Habrá importantes premios para los trabajos más destacados. ¿Qué esperás para arrancar?

SANTA ISABEL PRIMERO, SIEMPRE.



